
名田 憲司(社会)←新採用
な だ け ん じ

先ず、去る３月 11 日の東日本大震災で亡 西田 裕子(社会)←中央中学校より
に し だ ひ ろ こ

くなられた多くの方々に心から哀悼の意を表 平野 弥(数学)←中央中学校より
ひ ら の わ た る

しますとともに、被災された人々の生活が一 中島 将雄（理科）←園田中学校より
な か じ ま ま さ お

日も早く復興されますことをお祈り申し上げま 下田 敏正(理科)新学習システム←中央中学校より
し も だ と し ま さ

す。被災地では学校が避難所に指定され、ま 井谷 嘉彰(音楽)←武庫東中学校より
い た に よ し あ き

だまだ学校再開の目処が立っていない様子 横山 愛未（体育）←新着任
よ こ や ま ま な み

です。平成 7 年 1 月 17 日の阪神淡路大震災 兒玉 永(技術)←塚口中学校より
こ だ ま え い

を思い出さずにはいられません。 松下 千里(英語)←カナダ バンクーバーコミュ
ま つ し た ち さ と

本校は始業式、入学式と例年と何一つ変 ニティーカレッジより復帰

わらぬ新学期をスタートできましたが、当たり 大澤 奈緒子(英語)←園田東中学校より
お お さ わ な お こ

前に新学期を迎えることができました。ありが 池田 圭(英語)←成良中学校より
い け だ け い

たいことです。深く感謝いたします。 関屋 摂子(英語)主幹マネジメント←大成中学校より
せ き や せ つ こ

本校では生徒会執行部役員が中心となっ 高田 美智子（体育）←新着任
た か だ み ち こ

て、募金活動を実施し、募金で集まった１１万 中井 正己（事務）←小園中学校
な か い ま さ き

１千１８６円、ベルマークでたまったポイントか ① 生徒会活動の充実

ら 2 万円を義援金として送らせていただきま ② 学力向上

した。ご協力ありがとうございました。 残念ながら、平成 22 年度は落ち着いて授業

が受けられない状況が多く見られました。保護

者の皆様には随分ご心配をおかけしましたが、

育友会の皆様から積極的なご支援をいただき、

【転出・退職】 少しずつ変化が見られました。そして、年度末に

高野 奈津代（国語）→大成中学校へ は静かに授業に臨む姿が見られるようになって
た か の な つ よ

坪内 真理(社会)→退職 きました。教職員一同は「形をつくり、心を育み、
つ ぼ う ち ま り

鈴木 順司(社会)→小園中学校 学力をつける」を目標にしています。
す ず き じ ゆ ん じ

大西 照光(数学）→日新中学校 そこで今年は、上記①②の目標を達成すべく
お お に し て る み つ

細田 保(理科)→塚口中学校 取り組んでいきます。子どもたちの生活･学習環
ほ そ だ た も つ

佐野 瑞穂(音楽)→武庫中学校 境を良くするためには、生徒同士や生徒と教員
さ の み ず ほ

岡田 芳雄（技術）→大庄北中学校 との人間関係を活性化させる必要があります。
お か だ よ し お

玉井 佑実(英語)→立花中学校 そのため生徒会執行部が中心となって、あいさ
た ま い ゆ み

岡本 圭司（英語）→退職 つ運動や募金活動、地域清掃活動等の取組を
お か も と け い じ

木下 佳美(英語)→愛知県 進めていきます。さらに学力の基礎はなんとい
き の し た よ し み

関口 洋子(図書司書）→退職 っても読書です。読解力は学力の源、そこで、
せ き ぐ ち よ う こ

門口 知里（事務）→小田北中学校 「一日一回は図書室へ行く」を具体的なめあてと
か ど ぐ ち ち さ と

【転入・新採用】 して、読書習慣を身につけるようすすめていま

奥野 唯(国語)←園田東中学校より す。今年一年を期待して下さい。
お く の ゆ い


